

Más de 120 niños y niñas de Primaria se repartieron los papeles de alcalde y concejales y simularon una sesión plenaria

## Los alumnos del Colegio La Paz conocen de cerca cómo funciona el Ayuntamiento

Más de 120 alumnos de primero y segundo de Educación Primaria del colegio La Paz visitaron el día 2 de diciembre el Ayuntamiento de Azuqueca para conocer más de cerca como funcionan las administraciones públicas. La iniciativa partió de las profesoras y profesores del centro, que estaban trabajando con los alumnos sobre la Constitución española y el papel de las distintas administraciones y vieron en la visita una forma amena de dar a conocer a los niños y niñas el funcionamiento del Ayuntamiento.

Una vez en el Consistorio, los pequeños ocuparon el salón de plenos, se repartieron los papeles de alcalde y concejales y simularon una sesión plenaria en la que debatieron sobre la conveniencia o no de celebrar espectáculos taurinos.

La concejala de Educación, Elisa Cansado, señaló que actividades de este tipo "sirven para que los niños y niñas se vayan familiarizando desde pequeños con el Ayuntamiento y entiendan que también es su casa".



### Breves



**Entradas para la actuación de la compañía acrobática de Tianjín.**— La Concejalía de Cultura, a través del convenio suscrito con la Diputación y el teatro Buero Vallejo, pone a disposición de los azudenses entradas a precio reducido para la actuación de la compañía acrobática de Tianjín, que tendrá lugar el día 28 de diciembre a las 20:30 h. en el teatro Buero Vallejo de Guadalajara. Los interesados deben inscribirse en Cultura (antiguo colegio de La Curva)

## Unas jornadas organizadas por las peñas recordaron los mejores momentos de las fiestas

Bajo el título "¿Y después de las Fiestas qué?", las 21 peñas públicas de Azuqueca aglutinadas en una nueva Asociación, celebraron el día 6 de noviembre sus primeras jornadas, cuya presentación y cierre corrió a cargo de la concejala de Fiestas, Susana Torres.

Durante la jornada, se inauguró una exposición en la que se mostraban las fotografías realizadas por las propias peñas durante las pasadas fiestas de septiembre, se visualizó un DVD con las mejores imágenes de la Semana Grande, se homenajeó a la empresa Isover por su colaboración en el desarrollo de las fiestas y se entregaron diversos premios taurinos. En concreto, se entregó el I Trofeo "Ramón



La concejala de Fiestas, Susana Torres, junto a los homenajeados en las I jornadas organizadas por la Asociación de Peñas de Azuqueca.

de Miguel" al novillo más bravo de los pasados festejos taurinos, que recayó en "Nebli" de la ganadería "La Guadamilla". También se hizo entrega del

## La Joven Camerata actuará en Azuqueca el día 18 de diciembre

La Iglesia de Santa Teresa, ubicada en el barrio de Asfain, acogerá el día 18 de diciembre el concierto que ofrecerá en Azuqueca "La Joven Camerata". Se trata de una agrupación veterana que, después de un paréntesis, vuelve a la escena. Todos los instrumentistas son consumados profesores e intérpretes de primer orden y ahora tendremos la oportunidad de escucharlos en Azuqueca.

La actuación, organizada desde la Concejalía de Cultura, dará comienzo a las 19:30 horas y la entrada será libre. El concierto se dividirá en dos partes. En la primera, la Joven Camerata ofrecerá un repertorio en el que se incluyen cuatro piezas de Bach, Bozza y Mascagni. La segunda parte del concierto tiene un cierto carácter navideño y nos permitirá escuchar "La vida es bella", de Piovani; Angel Eyes, de Dennis & Brent; Suite de Navidad de Aragüés; y White Christmas, de Berlin.

premio al novillero triunfador de la Feria 2004, que en esta ocasión ha recaído en el espada toledano Valentín Rodríguez "Rufinchí",